

# 船橋 YMCA 通信



No.57 2010年11月1日

編集 千葉YMCA船橋地域デポ運営委員会 発行人 榎 一光  
〒273-0825 船橋市夏見6-6-6 日本基督教団船橋教会内  
電話：(047)425-6366 F A X：(043)222-5061



## 飯山満小で障がい体験教室

9月6日(月)に飯山満小学校(船橋市飯山満町3-1394-3)で障がい体験教室が開催されました。

今回は4年生137名が対象で、視覚障がい体験と車いす体験を行いました。ご協力いただいたボランティアの方々は、船橋市障害者友の会4名、車椅子ダンス普及会矢車草8名、船橋市社会福祉協議会ボランティアセンター2名と千葉YMCA高等学院の生徒と教師15名でした。



《車いす体験のコースの全体風景》

車いす体験は、学校の体育館に跳び箱の踏み切り板と体操マットとパイロンを並べたコースを3つ作って、二人一組で各々車いすに乗る体験と車いすを押し体験を交代でしました。



《体操マットに上がるのはちょっとの段差ですが大変です》

視覚障がい体験【白杖(はくじょう)体験】は、二人一組で各々アイマスクをして歩く体験とアイマスクをしている人を介助する体験を交代でしました。



《視覚障がい体験は連絡通路で行いました》

全員が車いす体験と視覚障がい体験をした後、車いすダンスの模範演技を見て、その後全員で車いすダンスを行いました。最後に、障がいを持つ方々から日常生活における困った事、不便な事、良かった事をお話いただき、この日の体験教室は終了となりました。



《みんなで車いすダンスをしました》

飯山満小学校4年生の皆さんのボランティアの方々への感謝文の中から3つ紹介します。原文のひらがなは漢字に変換して読み易くしてあります。

## ボランティアの方々への感謝文 1

ボランティアのみなさんへ

私たちに、目が不自由な人のこと、車いすの人のことを教えてくださってありがとうございました。アイマスクをして歩く体験をした時は、つい友達に頼ってしまいました。目の不自由な人は、一人で歩けてすごいと思いました。

車いすの体験では、坂道の所が、転がっていかないかなと心配になりました。車いすの人はとても大変なんだと思いました。この体験で、障がいを持っている人は大変なことが分かりました。

## ボランティアの方々への感謝文 2

ボランティアのみなさんへ

9月6日はどうもありがとうございました。みなさんに「車いす体験」、「白杖体験」をさせていただいたおかげで、障がい者の人たちの気持ちや願いを知ることができました。

これからはもっと車いすのことを知りたいです。町で困っている人を見かけたら助けようと思います。ありがとうございます。

## ボランティアの方々への感謝文 3

ボランティアのみなさんへ

この間は、私の勉強のためにこの学校に来てくれて、そして色々なことを教えていただき本当にありがとうございました。

目隠しをして行った白杖体験は方向が分からなくてとても怖かったです。車いす体験は、乗った時は落ち着かなかつたし、押した時は少し重いし方向を変えたりするのが難しかったです。

この体験から、車いすの人も目の見えない人も大変なんだということ、私たちでは当たり前のようなことに時間と手間がかかること、そして反対に車いすを押したりする介助の仕方、目の見えない人につくパートナー、盲導犬も大変だということも分かりました。

他には、みなさんが明るかったのでとても楽しく学ぶことができました。私も町で困っている人を見たら手助けができる様にしたいと思います。

そして最後になりますが、私が一番心に残った

のは「私たちのことをかわいそうと思わないで下さい。私たちは一生懸命生きています。」と言われた時、私はそう思ったことがあったので、少し驚きながらも感心しました。これからも学んだことを忘れずに活かして行こうと思います。本当にありがとうございました。

## 秋のわいわいフェスティバル

10月31日(日)に千葉県長生郡長柄町にある「千葉市少年自然の家」で開かれた“秋のわいわいフェスティバル”に、船橋Y M C Aのお店を出しました。今回もY M C A学院高等学校の生徒達が売り子として活躍してくれました。



《船橋Y M C Aのお店です》

今回は、瀬戸物などの日用品や子どもたちの好きなぬいぐるみやシールといった、あまり値の張らない商品のみでの販売でしたが、総売上は5,622円になり、全額を千葉Y M C A船橋地域デポのチャリティーランスポンサー代(1チーム分:3万円)の足しにすることにしました。

## 船橋Y M C A活動記録

船橋Y M C Aの9月、10月の活動記録です。

- ・ 9月6日(月) 飯山満小障がい体験教室
- ・ 9月10日(金) 千葉Y M C A常議員会
- ・ 10月5日(火) 船橋地域デポ運営委員会
- ・ 10月12日(火) チャリティーラン事務局会議
- ・ 10月16日(土) チャリティーラン実行委員会
- ・ 10月31日(日) 秋のわいわいフェスティバル

場所：千葉市少年自然の家

### 編集後記

今年は、千葉国体の日程の関係でチャリティーランが11月14日(日)になりました。みなさんの応援を切に希望します。(槇)